



## Nvidia producirá por primera vez superordenadores de IA de fabricación estadounidense

- Andrew Miiller
- [15/4/2025](#)

Mientras el presidente de Estados Unidos, Donald Trump, se prepara para imponer aranceles a los semiconductores fabricados en el extranjero, la empresa Nvidia Corp. se dispone a abrir fábricas en EE UU para producir piezas para los superordenadores de inteligencia artificial.

- Nvidia construirá la primera fábrica en Houston, Texas, con el proveedor de iPhone Foxconn.
- La segunda será en Dallas, Texas, con el fabricante de electrónica por contrato Wistron.
- La tercera será en Phoenix, Arizona, con Amkor yspil.

Los motores de la infraestructura mundial de la IA se están construyendo por primera vez en EE UU. La incorporación de la fabricación estadounidense nos ayuda a satisfacer mejor la increíble y creciente demanda de chips de IA y superordenadores, refuerza nuestra cadena de suministro y aumenta nuestra capacidad de recuperación.  
—Jensen Huang, fundador y consejero delegado de Nvidia

Mensajes en X sugieren que Nvidia ha estado explorando la fabricación en EE UU desde el primer mandato del presidente Trump, sin embargo, la Ley de chips y ciencia de 2022 aceleró su cronograma. El presidente Trump espera que los nuevos aranceles sobre los semiconductores fabricados en el extranjero impulsen a más empresas a trasladar sus operaciones de fabricación a EE UU.

**Semiconductores extranjeros:** en 2024, sólo el 12% de los chips semiconductores del mundo se fabricarán en EE UU, frente al 37% de 1990. Entre el 60% y el 70% de los semiconductores consumidos en EE UU proceden de Taiwán, una nación insular que está cayendo bajo la influencia de la China comunista. Preocupados por la posibilidad de que EE UU pierda el acceso a los semiconductores durante un conflicto con China, los responsables políticos están intentando trasladar la producción al país.

El presidente Trump señaló el 14 de abril que pronto llegarán nuevos aranceles dirigidos a los chips informáticos importados. En los próximos cuatro años, Nvidia planea producir medio billón de dólares en infraestructura de IA en EE UU.

**Guerra comercial:** EE UU se ha vuelto demasiado dependiente de las naciones extranjeras para los bienes esenciales, como los semiconductores. Necesita desesperadamente revitalizar su industria manufacturera antes de que sea demasiado tarde.

Las profecías del tiempo del fin en Deuteronomio 28, Isaías 23 y Ezequiel 5 describen los efectos devastadores que la guerra comercial y el asedio económico tendrán sobre EE UU en el tiempo del fin. La principal razón por la que esta guerra comercial será tan devastadora es que EE UU se ha vuelto adicto a los productos extranjeros.

La nación se las arregló bien sin la China comunista en la década de 1950, pero desde entonces ha abrazado una agenda globalista que arrancó el corazón industrial del país. Si EE UU no vuelve a Dios y a los valores que hacen grandes a las naciones, aprenderá por las malas que la China comunista no es digna de confianza.

**Más información:** lea "Superpotencia bajo asedio" en el libro gratuito [Ezequiel: El profeta del tiempo final](#) del redactor jefe de la *Trompeta* Gerald Flurry.